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ATELIER de DESSIN  « Elaine Lloyd Davis » : 6ème édition

The Elaine Lloyd Davis 6th Drawing Workshop Bursary

à NANTES (France)

12, 13  et 14 avril 2024

La bourse ELD de l’UFBA-FBUA propose :

- à 3 jeunes architectes (-30 years old) ou étudiants en 

architecture britanniques 

- et à 3 jeunes architectes (-30 ans)ou étudiants en 

architecture français 

un week-end de 3 jours à Nantes du 12 avril au soir au 14 
avril en fin de matinée. 

C’est un week-end de rencontres et  d’échanges liés autour 
d’un projet partagé :

- voir et comprendre l’architecture de la ville et son 

contexte

- dessiner l’architecture dans son contexte à main levée. 

1

2 3 4
1: cité radieuse de Le Corbusier à Rézé  - 2: les quais - 3 : le Théâtre Graslin  - 4 : le Tribunal de Nouvel 
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The Elaine Lloyd Davis 6th Drawing Workshop Bursary

in NANTES (France)

12, 13  et 14 april 2024

The UFBA-FBUA bursary offers :

- to 3 young British architects (-30 year old) or architecture 

students 

- and 3 young French architects (-30 years old) or 

architecture students 

a 3 day weekend in Nantes from the 12th April to 14th April. 

The weekend will enable you to to meet and work alongside 
other students in order to : 

- see and understand the city’s architecture in its context 

- learn to sketch its architecture within its context
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1: cité radieuse de Le Corbusier à Rézé  - 2: les quais - 3 : le Théâtre Graslin  - 4 : le Tribunal de Nouvel 



The Elaine Lloyd Davis

6th Drawing Workshop Bursary

6ème bourse pour l’atelier de dessin

The Franco-British Union of Architects was founded in 1921 with the aim of developing relations between French 
and British Architects to the benefit of education and practice in both countries. True to this objective, the Union 
and the Lloyd Davis family offer some bursaries to help young Architects or architecture students to get to know 
and to develop their understanding of aspects of the architecture of the other country. 

The drawing Workshop Bursary gives them the opportunity to improve their hand drawing skills in Britain and 
France using the UFBA-FBUA network. 

L’Union Franco-Britannique des Architectes, fondée en 1921, eut pour objectif principal de favoriser les relations 
entre les les architectes français et britanniques pour valoriser l’éducation et la pratique architecturale dans les 
deux pays. Fidèle à cet objectif, l’Union et la famille Lloyd Davis offrent des bourses pour aider les jeunes 
architectes et étudiants en architecture à mieux comprendre et connaître l’architecture dans l’autre pays. 

Les bourses pour l’atelier de dessin ont pour but l’échange théorique et le développement du savoir faire en 
matière de dessin à main levée. Le réseau de l’UFBA sert de support à cette action dans les deux pays. 

Bourses

Les candidats doivent être de nationalité britannique ou française, être majeurs et avoir moins 
de 30 ans à la date de candidature, et être architecte ou étudiant dans une école 
d’architecture française ou britannique. 

Eligibility

Il y a 3 places de boursiers pout les candidats de nationalité française. 

Les bourses couvrent les frais de voyages pour se rendre à 

NANTES (France), pour être sur site le 12 avril à la première heure jusqu’au 14 avril à 
midi. 

Elles couvrent les frais d’hébergement et ceux de repas sous le forme d’un forfait attribué à 
chaque participant. 

Le papier de dessin sera fourni mais les outils sont laissés à l’initiative et à la charge des 
participants (crayons, feutres, encre, aquarelle … etc)

Le Comité des bourses pourra demander aux participants que les dessins soient présentés 
aux membres de l’Union, auquel cas, les boursiers percevront le remboursement de leur frais 
de voyage et d’hébergement relatifs à ce nouveau déplacement. 

Les participants devront avoir pris une assurance responsabilité civile et une couverture 
santé. L’Union ne prendra aucune responsabilité en matière d’assurance. 

Si le boursier termine pas le programme, il devra rembourser les sommes perçues dans les 3 
mois. 

Admissibilité

Applicants must be British or French nationals, under 30 years of age at the date of 
application, and either Architects or students at recognised UK or French school of 
architecture. 

Bursary There are 3 bursary places for British nationals. 

The bursaries cover travel from Britain to attend a tutored Drawing Workshop weekend taking 
place in 

NANTES (France), between the evening of 12th April and noon on the 14th April.

It covers accommodation costs, food and a subsistence allowance for each recipient. 

Drawing paper will be provided but the choice of drawing media is up to the candidate (pencil, 
felt-tip pen, watercolour, and so one), and at the recipient’s expense. 

As part of the contract, the Bursary Committee may ask the recipient(s) to make a 
presentation to the members of Union, in which case an additional payment will be made to 
the recipient(s) to meet travel and related expenses.  

Medical and other insurance will remain the responsibility of the Bursar, as the Union takes no 
responsibility for such matters. 

If the Bursar falls to complete the agreed programme, any payments made from the Bursary 
shall be returned to the Union in full within three months. 



The Elaine Lloyd Davis

6th Drawing Workshop Bursary

6ème bourse pour l’atelier de dessin

Bourses
Bourses

Outcomes The submission of a portfolio on A3 sheets or a sketchbook with a minimum of 8 
pages of sketch drawings before 1st May 2024.

Pièces à fournir :  Formulaire d’inscription

Copie carte d’identité ou passeport

CV avec photo

4 exemplaires de croquis au format PDF

Courte lettre de motivation précisant ce que le candidat attend de la bourse 
de dessin et son regard sur la représentation graphique à la main levée. 


Résultat escompté Présentation d’un carnet de 8 pages minimum avec croquis et dessins à la main qui 
lève avant le 1er Mai 2024. 

Please note The drawing bursary is not aimed at individuals who have already mastered the technique of 
architectural drawing.  It is aimed at those who, are not skilled in or are uncomfortable with 
non-computerised graphic representation, are keen to understand drawing as a 
communication tool for their architectural practice. 

No sketches or drawings from photographs will be accepted. 

Avertissement La bourse de dessin ne s’adresse pas aux individus qui maîtrisent déjà la technique du 
dessin d’architecture,. Elle s’adresse à ceux qui, peu habitués ou mal à l’aise avec la 
représentation graphique non informatisée, sont désireux d’appréhender le dessin comme un 
outil de communication pour leur pratique architecturale. 

Aucun croquis ou dessin d’après photo ne sera accepté. 

Application requirements Application form 

Copy of Passport

CV with photograph

4 examples of previous sketches in PDF format

A short statement to support the application: what you hope to achieve 
from this bursary and your expectations regarding sketching and 
architectural drawing. 
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The Franco-British Union 
of Architects

UFBA
FBUA

L’Union Franco-
Britannique des ArchitectesThe Elaine Lloyd Davis


6th Drawing Workshop Bursary

6ème bourse pour l’atelier de dessin

Application deadline : 7pm on Wednesday 14th February  2024

Date limite de candidature : le 14 fevrier 2024 à 19h 

Contact : Robert Butterfield


